



Adelanta Monreal que en próximas horas sesionaría para declaratoria de Reforma Judicial



Luego de esta madrugada, 18 congresos locales aprobaron la reforma al Poder Judicial, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, estimó que se podría convocar a sesión en las próximas horas, para emitir la declaratoria.

Mediante su cuenta de X, el morenista se había adelantado este anuncio, alrededor de las 10:00 horas del miércoles, cuando 13 congresos locales habían avalado la minuta del Congreso de la Unión.

"La reforma constitucional al Poder Judicial ha sido aprobada, hasta el momento, en 13 entidades federativas. De respaldarla la mayoría de los congresos estatales, incluyendo el de la CDMX, en las próximas horas nos convocaríamos a sesión, para realizar el cómputo y la declaratoria", dijo.

Aunque Monreal sostuvo que son 13 congresos al momento de su publicación, hasta este momento ya suman 18 estados del país han aprobado la reforma judicial.

Se trata de los Congresos de los estados de Oaxaca, Tabasco, Veracruz, Quintana Roo, Baja California Sur, Nayarit, Colima, Yucatán, Morelos, Baja California, Durango, Puebla, Tlaxcala, Campeche, Sinaloa, Guerrero, Tamaulipas y Zacatecas.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Adelanta-Monreal-que-en-proximas-horas-sesionaria-para-declaratoria-de-Reforma-Judicial-202412910>